

## 元気に長生きしてください 蓬田ナミ子さん 100歳のお祝い

100歳を迎えた蓬田ナミ子さんへの県知事賀寿と町敬老祝金の贈呈式が9月5日、国見の里で行われました。

福島県東北保健福祉事務所健康福祉部熊坂雅彦部長が知事賀寿と記念品、引地真町長が敬老祝金、町社会福祉協議会寺島長司会長と国見の里堀切伸一理事長が花束をそれぞれ手渡し、蓬田さんの100歳をご家族と一緒に祝いました。いつまでもお元気で過ごしてください。



100歳を迎えた蓬田ナミ子さん

## 義経の生涯を歌と語りで公演 特別コンサート「義経 平泉の夢」開催

国見町合併70周年記念事業・義経まつりイベントとして、秋田県を拠点に伝統のある人気劇団「わらび座」による歌と語りの特別コンサート「義経 平泉の夢」が9月7日、観月台文化センターで開催されました。

義経ゆかりの国見町で開催された今回のコンサートに町内外から多くの方が来場し、短くも天才的な活躍をした義経の生涯に思いをはせる時間となりました。



演じた劇団「わらび座」の皆さん

## 国見の旬を味わって くにみ物産展を東京都歌舞伎座で開催

令和6年度農産物PR事業「くにみ物産展」が9月14日から16日までの3日間、東京都の歌舞伎座で開催され、多くの来場者で賑わいました。町内産の桃やぶどうを中心とした果物、ジュースやジャム、お菓子などの6次化商品が販売しました。果樹生産者や6次化商品の開発者7人が、消費者へ国見町の特産品の安全性や魅力を直接説明することで、原発事故からの風評払拭と町産農産物のPRを図りました。



多くの購入者が訪れた国見町の販売ブース

## 実りの秋を実感！ 国見小学校5年生が稲刈り体験

国見小学校5年生は9月24日、小坂アグリ(株)とJAふくしま未来国見営農センター、伊達農業普及所の職員の指導のもと、鎌を使った昔ながらの稲刈りを体験しました。刈り取ったのは、児童たちが5月上旬に田植えをした「天のつぶ」。鎌の使い方に初めは悪戦苦闘していた児童たちでしたが、すぐにコツを掴み手際よく稲を刈り取ると、縄で縛って棒架け(天日干し)作業を行いました。



棒架け作業の体験をする児童たち

## 自助・共助・公助で防災力向上 国見町防災訓練

新型コロナウイルス感染症拡大や台風の接近で中止されていた、国見町防災訓練が9月8日に5年ぶりに行われました。第一部では、町内7地区ごとに地震や土砂災害、集中豪雨などを想定した訓練が行われ、一時避難場所への避難訓練や避難所開設訓練など初期行動の再確認を行いました。

センターで、伊達地方消防組合や自衛隊福島駐屯地など各団体の協力のもと、消火訓練や救急救命体験、煙体験、炊出し訓練、気象防災講話、防災映画の上映、防災ドローンのデモ飛行などを行いました。参加者は真剣な表情で訓練に臨み、日ごろからの備えの大切さを再認識し、町全体が防災意識を高める一日となりました。



1\_救急救命体験でAEDの使い方を実践 2\_段ボールベッドと間仕切りテント展示 3\_婦人会による炊出し訓練 4\_家族で消火訓練 5\_防災ドローンデモ飛行

## みんなで祝う、 国見町敬老会 長寿の喜び

国見町敬老会が9月14日、観月台文化センターなど町内3会場で開催されました。町内在住の75歳以上を対象で、今年度の対象者は2067人でした。式典では引地町長が「皆さんがいつまでもお元気で、これからも私たち後輩をご指導いただきますようお願いいたします」とあいさつ。その後、各種表彰や記念品

の贈呈が行われ、参加者全員で長寿を祝いました。式典終了後は、国見町出身の演歌歌手舟山恵美子さんの歌謡ショーや各地区で趣向を凝らしたアトラクションが行われ、参加者から大きな拍手が沸き起こりました。敬老会に参加した皆さんは、友人や知人との再会をよるこび、笑顔で楽しいひとときを過ごしました。



1\_長寿を記念して花束を受け取り、素敵な笑顔を見せる 2\_舟山恵美子さんと楽しそうに一緒に歌う 3\_金婚夫婦表彰 4\_当日の出席最高齢の花束を受け取る 5\_アトラクションで日本舞踊を披露(大枝地区)